



GARDA MEDIA

Babinsa Koramil Bambalamotu Dampingi Petani Panen Padi di Desa Pangiang

M Ali Akbar - SULBAR.GARDAMEDIA.ID

Jul 4, 2024 - 08:16



Pasangkayu, - Dalam upaya mendukung ketahanan pangan nasional, Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Sertu Amiruddin, melaksanakan pendampingan panen padi di area persawahan Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Rabu (3/7/2024)



Kegiatan panen padi ini juga dihadiri oleh Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf. Bahar Talatta, yang turut memberikan semangat kepada para petani. Selain itu, hadir pula pemilik lahan, Bapak Heru, serta anggota kelompok tani, Bapak Kadir dan Ibu Asmawati.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Amiruddin menyatakan, "Pendampingan ini bertujuan untuk memastikan hasil panen yang optimal dan membantu petani dalam mengatasi berbagai kendala teknis di lapangan." Pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa menunjukkan sinergi yang kuat antara TNI dan masyarakat dalam mendukung sektor pertanian, khususnya padi.

Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf. Bahar Talatta, menambahkan bahwa kehadiran TNI di tengah-tengah petani merupakan bentuk nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat. "Kami selalu siap membantu petani, tidak hanya dalam hal keamanan tetapi juga dalam mendukung peningkatan produktivitas pertanian," ujarnya.

Bapak Heru, pemilik lahan, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas pendampingan yang diberikan. "Dengan adanya pendampingan dari Babinsa, kami merasa lebih terbantu dan termotivasi dalam mengelola lahan pertanian kami," kata Heru.

Kegiatan ini mendapatkan respon positif dari seluruh anggota kelompok tani yang hadir. Mereka berharap agar pendampingan seperti ini terus berlanjut, sehingga hasil pertanian dapat meningkat dan kesejahteraan petani dapat terjaga.

Panen padi di Desa Pangiang ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan oleh pemerintah

pusat. Dukungan dari berbagai pihak, termasuk TNI, sangat diperlukan agar program ini dapat berjalan dengan baik dan memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat.

Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, para petani di Kecamatan Bambalamotu optimis bahwa mereka dapat terus meningkatkan hasil pertanian dan berkontribusi dalam menjaga ketahanan pangan nasional.